

"Granollers, vila oberta"

La crónica ciudadana ha de recoger, hoy, un auténtico acontecimiento local: la publicación, al filo del año nuevo, del libro «Granollers, vila oberta», de Amador Garrell.

Heblamos de acontecimiento y no aludimos, ahora, al contenido del libro, que ya será objeto de glosa próximamente en la sección que de ello ha de ocuparse. Hablamos de acontecimiento y ello por una fundamental razón: el libro ha sido escrito, ilustrado, encuadernado, etc. por granollerense. Se trata, pues, de un auténtico acontecimiento editorial local. Granollers tiene escasa actividad editorial y merece destacarse el hecho de la aparición de una obra que ha salido al público vestida con el mejor ropaje, con el signo de las cosas bien hechas. Nosotros, todo eso debemos agradecerlo en primer término al autor y, seguidamente a Amador Garrell (hijo) que ha puesto su mejor arte al servicio de la obra con ilustraciones de calidad. El testimonio de gratitud, como granollerenses, ha de ir, después, a cuantos han contribuido en la realización: José Garrell Soto, impresor; Juan Cabot, linotipista y Juan Carbó, encuadernador.

Misa del Gallo en "Sant Bartomeu"

La Agrupación Excursionista de Granollers y «L'Esbart Dansaire», cuyos componentes emprendieron hace unos años la tarea de rehabilitar la Ermita de «Sant Bartomeu de Montràs», situada cerca del Santuario de Ntra. Señora de Puiggraciós, en este año subieron también hasta allí en navideña romería portando farolillos encendidos y cantando villancicos para celebrar la tradicional «Misa del Gall», que se desarrolló en medio de un ambiente de auténtica emoción. Antes de la Santa Misa conmemoraron en plena naturaleza la escena de la Anunciación del Ángel a los pastores, y en el ofertorio de la misma, efectuaron ofrendas de alimentos y ropas que fueron destinados después a unos necesitados que viven en

un cobertizo en medio de los campos y a los que fueron a entregárselo en su mísera estancia. En suma, celebraron la nochebuena con un sentido auténticamente cristiano.

Nuevas Juntas Sindicales

En el local de la C. N. S., el pasado miércoles, tuvo lugar el acto de posesión de los nuevos vocales sindicales, en sus secciones económica y social, que fueron elegidos en las últimas elecciones sindicales y al que asistieron las primeras autoridades de la ciudad.

Conferencia

Para el próximo viernes, día 3 de enero, está anunciada una Conferencia a cargo de la distinguida propagandista de la Unión Espiritual de Madres Católicas, señora doña Mercedes Ametller de Noy, que tendrá lugar (D. m.) a las cinco de la tarde, en el local de la Sala Parroquial, a la que quedan invitadas todas las señoras asociadas y simpatizantes.

Recepción a los Reyes Magos

El Pabellón Municipal de Deportes, fue el marco donde fueron recibidos SS. MM. los Reyes Magos en su anual visita a nuestra ciudad y donde fueron recibidos y aclamados por miles de niños granollerenses que, acompañados de sus mayores, pasaron a recoger los juguetes con que les obsequiaron.

Casino de Granollers Club de Ritmo

Para hoy, domingo, está anunciada una Asamblea general de socios de esta entidad granollerense, en el curso de la cual se procederá a la renovación de varios cargos de la Junta Directiva, entre los que figura el de Presidente.

Exposición «Gresoldart»

En el local de la Caja de Ahorros Provincial se inauguró, el pasado jueves, la exposición de pintura, dibujo y escultura del grupo «Gresoldart». Figuran en la exposición, que se cerrará el próximo día 15, obras de Algueró, Cuch, Durán, Icart, Medalla y Pagés.

Los Reyes en el Hospital Asilo

Con motivo de la festividad de los Reyes Magos, la H. O. A. C. de nuestra ciudad organizó el ya tradicional festival dedicado a los asilados, enfermos y personal del Hospital Asilo y en el que colaboraron el «Esbart Dansaire del Centro Católico» y otros artistas locales. Asistieron también SS. MM. los Reyes de Oriente, que atendieron las cartas que con antelación habían suscrito los asilados y enfermos, a los que les fue servida una comida extraordinaria por nuestros obreros militantes de A. C. y entusiastas colaboradores.

Granollers, portes enfora

Justificació

Quan una ciutat és realment viva, ella i els seus ciutadans es projecten més enllà i estan presents en les activitats de comunitats més amples. Aquesta projecció de Granollers i dels granollerins és allò que, en aquesta secció que avui estrenem, volem testimoniar. No cal pas dir com ens plauria de poder recollir amb freqüència la notícia de la presència granollerina en els àmbits extraciutadans.

Granollers, en l'almanac de «La Vanguardia»

L'almanac de «La Vanguardia», de 1961, en recollir l'activitat de l'any 1960, es fa ressò d'una activitat granollerina, el «Premi Granollers de Pintura» en un article sobre «Plástica en 1960», que signa A. Cirici-Pellicer. Heus ací què s'hi diu: «Roman Vallés ha sido... un verdadero protagonista artístico del año Ganador del Premio de Pintura de la exposición de Granollers, a la que concurre la selección más pura de artistas creadores del país, y de un galardón nacional, ha tenido un extraordinario triunfo con su exposición en el nuevo Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona, y en la Sala Heblí, de Madrid».

Granollers és, també, present en l'almanac per la col·laboració en ell de dos granollerins: Claudi Colomer i Marqués que hi signa l'article «Navidad y Economía», i Antoni Jonch, que hi col·labora amb el treball «Un balance en el Parque Zoológico de Barcelona».

Salvador Llobet, en «Geografia de Catalunya»

Acaba de publicar-se el fascicle 12 de la magnífica «Geografia de Catalunya», que dirigida per un grup competent d'especialistes, entre ells el doctor Salvador Llobet, edita «Aedos». En aquest fascicle 12 s'inicia, a la pàgina 375 de l'obra, el capítol dedicat a «Les activitats rurals», que ha estat redactat pel Dr. Llobet. A la pàgina 384 hi figura un interessant pla comparatiu de la parcelació del sector NO de la nostra ciutat, en el moment actual i en l'any 1851.

VERGARA, S. A.

EDICIONES PROPIAS Y DISTRIBUCIONES EN EXCLUSIVA

AGENTE DE VENTAS:
ANTONIO COMADIRA LACRUZ

Historia Universal, Los Animales, Mitologías,
Enciclopedias, etc.

CORRÓ, 181 - TELÉF. 536
GRANOLLERS

CAFE-RESTAURANTE
SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para
Banquetes y Fiestas familiares